
京情協　　技術委員会 議事録

第5回
日時：2012年10月9日（火）17：00～17：40
場所：KCG（新館）　4F
出席メンバー：

三上さん（中信コンピューターアンドコミュニケーション）
内山さん（クレオテック）
浦さん（ユニシス）
和田さん（事務局）
桑原（システム創見）

議題

１．情報化月間協賛セミナー　10/17（水）

当日の役割分担（予定）
　・司会… 桑原
　・挨拶… 上坂副会長
　・受付… 三上さん、浦さん
　・ホール内… 内山さん、船田さん、河村さん

※講演終了後の質問時のマイクもお願いします。
　・その他

14：30にはお集まり下さい。KCGホール（6Ｆ）
質問がもし無い・少ない場合…＞船田さん、河村さんお願い出来ないでしょうか。

質問者については、船田さん、河村さん共に社用で欠席のため、
浦さん、内山さんに依頼を行った。
KCGの学生についても手塚先生経由でお願いをしています。
折角なので学生を優先し時間等により余る場合は浦さんなどにお願いすることとした。

２．SE/システム高度化研究会について

終了
初回：トーマツイノベーション

9/14（金） 21名
2回目：島津ビジネスシステムズ（船田さん）

9/25（火） 16名

順調に経過しています。また、最終日は簡単な懇親会を開催することで決定。

予定
3回目：ユニシス（浦さん）

10/9（火）　※本日
4回目：システム創見（桑原）

11/14（水）
懇親会も予定

３．2013年度予定（案）

2013年度はヒューマンから実践型へ。

京都市が先行で調査・研究を行っています「ジェネレータ・ＢＲＭＳ」を使った
開発手法。
　京都市（総合企画局情報化推進室）と連携し合同で実践型の調査・研究を
　考えてみたいと思います。

　・2012年度内で技術研究会として
　　京都市の方より説明会を開催して頂く。２月くらい。

↓
　・「ジェネレータ・ＢＲＭＳ」を使い実際の京都市のシステム（何かサンプル）を
　　開発する。（上位工程だけでも良いかも）

及び
　・京都府内ＩＴ企業内規制有りのオープンソースを構築していく。
　　
上記の案を桑原より説明を行ったがまだまだ中身が固まっていないことより
議論（検討）までには至らなかった。
　⇒未だ時間もあるので他の内容も含め丁寧に進めていくこととする。

2012/10/9
株式会社システム創見


